

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca01@vanguardia.com

Todas las semanas los líderes de la comuna Cinco que tomaron las riendas de la veeduría para la obra del Parque Interactivo Centro Oriente, antes conocido como Megaludoteca, hacen visitas de seguimiento a las obras.

Y no es para menos, el proyecto ha generado gran expectativa en la comunidad pues se trata de la construcción de un área de más de 15 mil metros cuadrados, con espacios como salas de teatro, música y danzas, coliseo multifuncional, entre otras.

Ronals Chinchilla Vélez, coordinador de la veeduría para el proyecto, indicó que, de acuerdo al plazo inicial de ejecución, se debía entregar a la comunidad el pasado 29 de agosto.

“Sí hay un atraso muy evidente y por eso hemos estado atentos, junto con los líderes comunales de los barrios Ramaral, Nueva Esperanza, Esperanza y San Pedro, en asistir a reuniones de seguimiento con el contratista para mirar el avance de la obra”, dijo el líder.

Con respecto a la prórroga de cuatro meses en el plazo de entrega, comentó que es una acción habitual en este tipo de obras de gran envergadura y más aún cuando estos trabajos han tenido situaciones que causan su demora.

“Está el tema de las lluvias, la pandemia que hizo que se retrasara la llegada de materiales del exterior, problemas prediales y otras cosas que hicieron que se dilatará el proyecto. Como veeduría hemos apoyado para ‘desenredar’ eso y poder iniciar en firme”, indicó Chinchilla Vélez.

Por su parte, el presidente de la Junta de Acción Comunal del barrio La Esperanza, Elizardo Badillo, destacó que un punto muy importante a tener en cuenta es la contratación de mano de obra local.

“Uno entiende que esta es una obra de la Gobernación, con aportes del Distrito, y hay intereses pero también hay que tener claro que como lí-

La ejecución de la obra alcanza solo un 33%

Adicionan cuatro meses a obra del Parque Interactivo

Factores como la pandemia, la ola invernal y la consecución de las licencias ambientales y el terreno aportaron para que hoy el proyecto no cumpla con los plazos de entrega iniciales.



Sonia Suárez / VANGUARDIA

El avance de las obras es de un 33%, situación que preocupa si se tiene en cuenta que el plazo inicial de entrega se cumplió el pasado 28 de agosto.

deres velamos para se priorice la mano de obra local para este tipo de proyectos que están en nuestro entorno”, indicó Badillo.

Avance

El contrato para la construcción del Parque Interactivo Centro Oriente se firmó el 17 de diciembre de 2019 y a mediados de febrero de 2020

se aprobó la licencia de construcción.

Un mes después, la Alcaldía entregó el lote al contratista y solo hasta octubre de 2020 se aprobó la licencia de aprovechamiento forestal, sin lo cual no pudieron iniciar las obras.

La obra como tal inició en enero de 2021, por lo que fue necesario solicitar una

prórroga en el plazo de ejecución, que inicialmente fue de seis meses, pero que fue autorizada solo por cuatro meses.

Actualmente, la firma contratista trabaja en la construcción de la estructura inicial, adecuación de andenes y otros espacios, para poder entregar los trabajos el 28 de diciembre de 2021.

BREVES

Familias en Acción

Hasta el próximo 25 de septiembre los 10.700 beneficiarios del programa Familias en Acción en Barrancabermeja podrán reclamar el pago correspondiente al período abril y mayo, para educación y crecimiento y desarrollo. Lo pueden hacer en los cajeros Servibanca autorizados, si están bancarizados o, en caso contrario, en los 15 puntos La Perla habilitados para tal fin.



Afectados

La Alcaldía de Puerto Wilches realizó, este miércoles, brigada de atención en el barrio Bellavista, que resultó afectado por el desbordamiento de la Ciénaga Yarirí. La institución llegó al sector con vacunación covid, medicina general, búsqueda de pacientes sintomáticos respiratorios, prevención de enfermedades de transmisión viral y atención prioritaria a niños y adultos mayores.

Líderes completan 48 horas de protestas en Campo Lisama

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca01@vanguardia.com

Los integrantes del Comité de Concertación de La Lisama, que reúne 19 juntas de acción comunal del área de influencia, no dan su brazo a torcer desde que se tomaron la entrada de las instalaciones de Ecopetrol del Campo Lisama, a primera hora del pasado lunes 6 de septiembre.

Ese mismo día se dio un encuentro entre el Comité de Concertación y Ecopetrol, que contó con la participación de la Personería y la Alcaldía de San Vicente de Chucurí.

“No encontramos voluntad por parte de Ecopetrol a establecer nuevos acuerdos para el beneficio social de las comunidades de San Vicente de Chucurí y Barrancabermeja, pero tampoco encontramos compromiso por parte de Ecopetrol a solucionar las exigencias que se han planteado en la última década en temas de acueductos veredales, vías, puestos de salud, construcción o arreglo de escuelas veredales y acceso a la información sobre el PMAI (Plan de Manejo Ambiental) Mares”, se indicó en un pronunciamiento oficial del Comité de Concertación.



Suministrada / VANGUARDIA

Los líderes del Comité de Concertación La Lisama permanecen a la entrada de la Estación Central.

Al respecto, el gerente de Operaciones de Mares, Carlos Tobasía, aseguró que las actividades del campo petrolero se están viendo afectadas por los bloqueos.

“El ingreso de los vehículos para el cambio de turno en las estaciones de recolección Tesoro y el Sol no se ha podido realizar. Igualmente, los vehículos que suministran alimentación no han tenido ingreso, vulnerando con esto los derechos de los trabajadores”, indicó el Directivo.

Incluso, el Gerente de Mares denunció afectaciones a una planta de inyección de agua y

Este jueves, 9 de septiembre, se daría un nuevo encuentro entre las partes para concertar una solución.

a líneas de flujo, por parte de desconocidos en moto.

Tales afirmaciones han sido negadas por parte de representantes del Comité de Concertación, asegurando que estos vehículos sí tienen libre tránsito por las instalaciones y que desconoce quiénes han realizado las afectaciones.

Renovarán el centro de salud El Llanito

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca01@vanguardia.com

Este jueves, 9 de septiembre, inician las obras para la remodelación total del centro de salud El Llanito, una obra que había anunciado la actual Administración Distrital desde el año pasado.

“Este centro de salud nos permitiría no tener que recurrir a otras partes lejanas y así se evitaría que en el cami-

no fallecieran los pacientes. Hace rato lo estábamos luchando”, dijo Ana Robles, presidenta de la Junta de Acción Comunal de la vereda Campo Gala.

Esmeralda Otero, gerente de la Empresa Social del Estado Barrancabermeja, indicó que los trabajos inician esta semana, por lo que se adelantó, junto a la Secretaría de Salud distrital, una reunión



Suministrada / VANGUARDIA

Por varios años la comunidad gestionó la construcción del centro de salud El Llanito.

de socialización de las obras con todos los líderes comunales del sector.

“Este proyecto tiene un costo de \$1.688 millones, incluida la interventoría y con él aspiramos potenciar los servicios de salud que se prestan en la actualidad”, indicó.

El proyecto incluye la construcción de una estructura nueva con espacios adecuados para los servicios de medicina general, odontología,

vacunación y actividades de promoción y prevención.

Por su parte, el secretario Distrital de Salud, Luis Fernando Castro, aseguró que el objetivo es entregar a la comunidad el nuevo centro de salud en el próximo mes de diciembre.

“Este proyecto representa pasar de una casa antigua a lo que es un verdadero centro de salud con cumplimiento de normas técnicas de habilitación y normas de sismo-resistencia”, agregó.

‘LEER ES MI CUENTO’



Suministrada / VANGUARDIA

Un grupo de niños del Instituto Técnico Superior Industrial, sede Mary Villamizar, recibió esta semana una colección de cuentos enviado por el Ministerio de Cultura y la Red de Bibliotecas Públicas.

PRIMER AVISO UT ITALCO

Se informa que el trabajador **JORGE ENRIQUE UMAÑA ESTUPIÑAN**, identificado con C.C. 91.435.074, falleció el 03 de agosto del 2021.

Las personas que crean tener derecho para reclamar salarios y/o prestaciones deberán presentarse y hacer valer su reclamación por escrito adjuntando las pruebas que acrediten su vínculo.

Para tal efecto la solicitud puede ser enviada al correo electrónico: rhbarranca@vcfaudidores.com y/o recursoshumanosbca@utilcalco.com y la pueden radicar en físico en la dirección Calle 76 No.23-45 Barrio La Libertad, Barrancabermeja